## 2018年度

NO.16

## が課後等テイサービス

## 【平成30年7月の活動報告】

7月7日は七夕!ということで、デイでも画用紙で笹を作り、そこに短冊を飾りました。「パパとママがいつまでも若くてお金もちになれますように」「(最近会わなくなった) 友だちにまた会えますように」「(サッカーのワールドカップで) 日本が勝ちますように」「めんどくさい病が (?) なおりますように」それぞれの個性的なお願いが並びました。短冊を書く前は「こんなん書いてもしゃーないやん」と言っていた利用者も「ひゃ〜お願いごとかなったわ〜」と喜んでいました。

そして23日からは夏休みが始まりました。今までも長期休暇では、生活訓練の利用者と共にクッキングなどの合同プログラムに参加していましたが、今回からはデイから生活訓練への「チャレンジタイム」、生活訓練からデイへの「交流タイム」を取り入れることになりました。昼食も一緒に食べる中で、「こどもってかわいいね」と生活訓練の利用者さんに言われたりしています。朝10:30分から18:30までと長い時間をゆっくりと楽しみたいと思います。

## [7月創作活動の一部をご紹介]

利用者実人数	4 人
利用者延べ人数	57 人
相談者(利用者除く)	0人
見学者・体験者	0人
実習生・ボランティア	4 人



先月から続いているお家作り。 1階建てから2階建てに、間取りも 広がりました。



みんなで星や天の川を作って 飾りました。織姫、彦星も登 場してにぎやかな笹飾りにな りました。



交流タイム:生活訓練の方に読手 になってもらいカードゲームを楽 しみました。



チャレンジタイム:生活訓練のお姉さ んたちと共にクッキングにトライ!